Comunicado de prensa

Para su publicación inmediata



DE: MSA Deutschland GmbH

Contacto: Nicole Schmitz Teléfono: +49 (0)30 6886 1305

Correo electrónico:

Nicole.Schmitz@MSAsafety.com

E. Richard Thieme GmbH

Contacto: Andreas Thieme Teléfono: +49 (0) 359 523 53 0

Correo electrónico:

thieme@thieme-gmbh.com

THIEME adquiere trajes de protección química de MSA

Berlín, 12 de abril de 2016

Con la firma del contrato hoy mismo, E. Richard Thieme GmbH adquirirá la división de trajes de protección química de MSA Deutschland GmbH a partir del 30 de junio de 2016, asumiendo la fabricación, el futuro desarrollo de productos, el servicio de atención al cliente y las ventas.

Esta acción estratégica es el resultado del interés de ambas empresas en perpetuar su colaboración en el ámbito de los trajes de protección química y las familias de productos relacionadas, **Vautex Elite** y **Chempion**.

Hace 8 años, THIEME pasó a encargarse de la fabricación de trajes de protección química de MSA, tras lo cual ha venido ofreciendo una excelente calidad continua asegurada. Con la experiencia y la base de clientes de MSA Deutschland GmbH y la sólida posición de la empresa en el mercado de los equipos de protección personal y de la tecnología de detección de gas, junto con la competencia profesional de un fabricante técnico experimentado como THIEME, los clientes tienen garantizado un vestuario de protección química con la alta calidad habitual y con soluciones de protección respiratoria adaptadas con precisión y que, además, podrán continuar desarrollándose.

A partir del 30 de junio de 2016, THIEME gestionará de forma independiente el desarrollo del mercado, el servicio de atención al cliente y el mantenimiento y desarrollo de las series de trajes de protección química **Vautex Elite** y **Chempion**. Con el fin de garantizar una transición fluida, en la actualidad se está informando a todos los clientes sobre su nueva persona de contacto de THIEME.

"Nos alegramos de contar con THIEME como socio competente familiarizado con el mercado y capaz de cuidar y desarrollar nuestros trajes de protección química en beneficio de nuestros clientes", comenta Lars Hammerschmidt, Director de marketing internacional de MSA. "Con THIEME no solo sabemos que nuestros productos están en buenas manos, sino que también somos conscientes de que nuestros clientes serán bien atendidos y asesorados. Además, los servicios ofrecidos por THIEME satisfacen nuestros requisitos de calidad más exigentes. Este no es el único motivo por el cual creemos que una estrecha colaboración continuada en el ámbito del vestuario de protección química sofisticado y las soluciones de protección respiratoria asociadas es algo positivo. Cada uno tenemos nuestras propias fortalezas, y, de este modo, el usuario puede beneficiarse a la perfección de la combinación de los altos niveles de experiencia de todas las áreas de ambas empresas", continúa.

"Nada ocurre si no se pasa a la acción", explica Andreas Thieme, Director ejecutivo de E. Richard Thieme GmbH. "Esperamos con impaciencia afrontar nuevas tareas y oportunidades que nos permitan poner a disposición de nuestros socios los muchos años de experiencia y la competencia de nuestra empresa, y deseamos trabajar juntos para encontrar nuevas fórmulas de éxito para superar los desafíos futuros", añade.

Ambas empresas continúan siendo económicamente independientes y no son compañías afiliadas.

Para obtener más información, póngase en contacto con su distribuidor local de MSA o con E. Richard Thieme GmbH, o bien visite www.MSAsafety.com o www.Thieme-Textilien.de.

2818 caracteres (espacios incluidos)





Acerca de MSA

Fundada en 1914, MSA es líder internacional en el desarrollo, la fabricación y el suministro de productos de seguridad que protegen tanto a las personas como la infraestructura de las instalaciones. La completa línea de productos de la empresa es utilizada por trabajadores de todo el mundo en los más diversos mercados como la industria petroquímica, del petróleo y del gas, la extinción de incendios, la construcción, la minería y el sector militar. Los productos principales de la empresa son los equipos autónomos de protección respiratoria, los productos para la protección de la cabeza, ocular, facial y auditiva, los dispositivos de protección anticaída, los instrumentos portátiles para detección de gas, los sistemas de detección de gases y llamas de montaje fijo y las cámaras de infrarrojos.

MSA tiene su sede central al norte de Pittsburgh en Cranberry Township, Pa., EE. UU., emplea aproximadamente a 5.000 personas en todo el mundo, y su facturación anual es de cerca de 1,2 billones de USD. Cuenta con 42 delegaciones internacionales en los EE. UU., Europa, Asia y Latinoamérica.

MSA Alemania es la mayor filial de MSA en todo el mundo. Cinco delegaciones en países de habla alemana, así como distribuidores autorizados para el comercio especializado, garantizan la presencia del producto adecuado en el lugar adecuado y en el momento adecuado.

Acerca de Thieme

Fundada en 1911, la empresa lleva más de 100 años encarnando en Alemania la tradición innovadora en la fabricación técnica, al igual que la planificación, el testado y la producción.

Al mando de esta empresa familiar se encuentra ya su cuarta generación presidida por el Sr. Andreas Thieme. Desde 2006, la empresa con sede en la ciudad de Grossröhrsdorf (cerca de Dresde, Sajonia) se ha especializado en la fabricación y el servicio de vestuario de protección para MSA.

La empresa se caracteriza por una política justa en la relación calidad-precio, por su conciencia medioambiental moderna y por la fabricación de productos resistentes de alta calidad. Las excelentes relaciones comerciales con clientes y proveedores, ambos tanto en Alemania como en otros países, también son un reflejo de esta tendencia positiva de los últimos años. Las dos plantas de producción propias en Alemania y el equipo de gestión alemán en Grossröhrsdorf pueden dar respuesta a todas las solicitudes de los clientes. La fabricación de correas, cintas y tejidos técnicos y la digitalización y el corte, el cosido y el soldado demuestran las posibilidades de creación de prototipos individuales y la producción de pequeños lotes o de grandes volúmenes para nuestros clientes nacionales e internacionales.

Imágenes:



Lars Hammerschmidt, Director de marketing internacional de MSA



Andreas Thieme, Director ejecutivo de E. Richard Thieme GmbH